

# Pourquoi choisir le milieu familial

- Un petit milieu qui favorise le rythme individuel de l'enfant
- Une présence constante de la même personne auprès de l'enfant, ce qui est rassurant pour lui
- Un contexte éducatif en multiâge riche en apprentissages pour petits et grands
- L'enfant a devant lui plusieurs années de stabilité, qui lui permettront d'acquérir les compétences nécessaires avant d'entrer à l'école
- Un milieu où l'enfant n'a pas à vivre le stress des changements de groupe
- Une attention individualisée
- Des liens d'attachement solides et durables qui favorisent les développements socioaffectif et langagier
- Un lien étroit et privilégié entre les parents et la responsable de service de garde
- Un milieu de vie qui ressemble à une famille